
 

 

 

第2718回例会 2022年10月6日（木） 

SAA/山本順也会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 福原会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様 大谷京子会員（千葉北ロータリークラブ） 

●  会長挨拶  福原会長 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、お元気ですか？何よりです、寒暖差が激

しいので皆さんご自愛くださいね。 

１０月は、地域社会経済発展月間・米山月間です。 

みなさま米山にご寄付をお願い致します。 

千葉北ロータリークラブパスト会長大谷京子さま、 

ようこそ当クラブの例会にお越し頂きありがとう 

ございました。今日の例会は外部卓話を 

毎日新聞千葉支局長、長谷川豊様に、お願いしていま

したが、コロナ感染症になってしまい、残念ながら 

お越し頂けません。また、体調が万全となりましたら、 

是非是非聞きしたい卓話です。 

今日のプログラム、急な変更で申し訳ございませんが

こころよく引き受けた新入会員卓話・綿貫会員に 

感謝申し上げます。 

本日はよろしくお願いいたします。 

会長挨拶と致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 幹事報告  宮武幹事 

 

 

 

 

 

 

 

① ＣＨＩＢＡロータリーマップ登録 

地区のホームページに会員企業・ 

店舗の掲載ができます。 

② 国際里山の集いへの参加のお誘い（ﾊﾞｰﾍﾞｷｭｰ） 

③ 環境保全奉仕活動企業推薦 

 環境保全に取り組んでいる企業を地区の 

環境委員会で紹介するようです。 

皆様には後日メールにてお送り致しますので、 

興味のある方はご連絡お願い致します。 

9 日は地区大会ですので、参加される方は 

宜しくお願い致します。 

● 本日のお客様 

  千葉北ロータリークラブ所属大谷京子様 

   市原ＲＣがホームと言っても良いくらい 

慣れ親しんでいます。今日は皆様を元気にする為

に来ました。宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



● 本日司会                                                              

ＳＡＡ 山本順也会員・齋藤俊輔会員       ●本日の例会場 懐石料亭 淡粋 

                         美味しい料理ありがとうございます。 

                         

 

 

 

 

 

● 委員会報告 

奉仕プロジェクト委員会＆ﾛｰﾀﾘｰ財団・米山記念奨学会委員会  長期計画委員会＆創立 60 周年準備委員会 

檜垣委員長より今月は米山月間になりますので、        平野委員長より 

皆様寄付のほう宜しくお願い致します。            創立 60 周年記念パティーを 6 月 13 日 

開催予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

加藤先生より 

コロナ情報           免疫の仕組み等わかりやすくを説明して頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度長期計画委員会委員長であった   ● ニコニコ報告 

宮武会員よりクラブ活力アンケート      綿貫雄亮会員・・・ 本日は拙い卓話でしたが、ご清聴 

・会員満足度アンケートの集計報告         ありがとうございました。 

                          今後とも宜しくお願い致します。 

                      福原会長・宮武幹事・・・千葉北ロータリークラブ大北様 

                          本日はご来訪ありがとうございます。 

                          綿貫会員新入会員卓話をありがとうございました。 

                          10 月 9 日の地区大会、10 月 28 日の第 4 グループ 

                          親睦ゴルフ大会に出席される会員の皆様 

                          宜しくお願い致します。 

● 本日の出席報告 

 出席者 36 名  欠席者 40 名  前々回出席率 63.77％ 本日の出席率  51.42％  



  

● メインプログラム 

 新入会員卓話 綿貫雄亮会員 

 

改めまして綿貫雄亮と申します。 

本日は先輩方を前にお話をするような知識や経験が無い状態です

ので、私の自己紹介卓話としてお話をさせて頂ければと思います。 

昭和 55 年 8 月生まれ、申年の 42 歳です。 

千葉県佐倉市の生まれです。学歴としては県立八千代東高校卒です。

20 歳で結婚をし、26 歳で長女を 29 歳で次女を授かりまして。 

家族構成は男 1 人女 3 人の 4 人家族で、市原市の泉台に家を構え 

市原市民になりました。 

趣味は釣りです。あまり印象が良くないのですが、 

ブラックバス釣りをメインで楽しんでいます。子供が大きくなってきて、ここ何年かは長女はストリートダンス

を次女はバスケットボールを始めまして、休みの日は殆んど子供のイベントや試合などに出向き一喜一憂しなが

ら楽しんでいます。 

高校卒業後は土木のアルバイト中に声を掛けて頂いた成田の建設会社に就職し、現場監督として働き色々な良

い経験をしました。次は冨里の自動車用品販売会社のオーディオを販売する部署で働きはじめましたが、試用期

間中にごめんなさいをさせて頂き、現在のリプラスに入社致しました。 

 ご存じの方もいらっしゃるとおもいますが、弊社は袖ケ浦に本社、工場を、市原市磯ヶ谷に工場、千種海岸の

三井化学内に事業所を構え、プラスチックのリサイクルや販売、産業廃棄物の収集運搬、プラント設備の洗浄工

事等を行っています。昭和 60 年に松岡設備工業として設立、その後プラスチック部門を独立させる形でリプラ

スが創立。平成 22 年に合併し現在の株式会社リプラスになっています。 

 私自身は平成 13 年 11 月に入社し 21 年目です。入社直後は現場作業員として収集運搬のドライバー・洗浄工

事の作業に従事していました。入社後３年目で現場責者になり。7 年目に事業所長になりまして、主に産業廃棄

物関係とプラント設備洗浄の 2 事業を管理運営してきましたが、令和 2 年 12 月に代表取締役に就任しまして、

まだ少ない間ですが、社長業の大変さを痛感しています。 

 最後になりますが、まだまだ若輩もので御座いますので、何も出来ず、また何が出来るかも分からない状態で

すが、皆様のご指導を頂きながら学び、微力ながらご協力が出来ればと思っています。 

 

 これにて卓話を終わらせて頂きます。ご清聴ありがとうございました。 

 


